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CONSEJO DE FACULTAD CIENCIAS MATEMATICAS Y NATURALES 
SESIÓN ORDINARIA No.022 FECHA (24/08/2023) 

Proceso: GESTIÓN ACADÉMICA 

Motivo y/o Evento: SESION ORDINARIA 
Hora de Inicio: 
9:20 

Lugar: Auditorio De Laboratorios Macarena B  
Hora de finalización: 
10:05 

 

 

 

 

 

 
Miembros 

Nombre Cargo 

WILLIAM ANDRÉS CASTRO LÓPEZ 
Coordinador Unidad 
Investigaciones 

FAVIO LÓPEZ BOTIA Coordinador Unidad Extensión 

ABELARDO RODRÍGUEZ BOLAÑOS Rep. Coordinadores Pregrado 

ANDRÉS FELIPE GUERRA RODRÍGUEZ 
Representante Estudiantil 
(principal) 

ÁNGELA MARÍA PATIÑO LÓPEZ 
Representante Estudiantil 
(suplente) 

HENRY MAURICIO ORTIZ 
Representantes Docentes 
(principal) 

YOLIMA LAVAREZ POLO 
Representantes Docentes 
(suplente) 

 MARIA CONSTANZA JIMENEZ VARGAS Secretaria Académica 

 

Elaboró: secretaria académica 

 

 

ORDEN DEL DIA 

 
 

1. Verificación de Quórum 
2. Lectura y consideraciones al orden del día 
3. Aprobación actas 016,017 y 018 
4. Informe del señor Decano 

5. Resultados Segunda convocatoria de Monitores 2023-3 
6. Casos programas 
• Física 

− Retiro Voluntario Sanabria Cruz Brayan Alejandro, código 20222107002 
− Informe sobre renuncia Monitoria 2023-3 Yerli Zaudi Gómez 

− Descarga cuatro (4) Horas Lectivas Profesor John Hernán Díaz 

− Aval plan de trabajo año sabático docente Javier Olarte 

• Química 

− Retiros Voluntarios Ian Santiago Susa Rodríguez, código 20212108014 y Valentina Leiva Algarra, código 
20211108006 
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7. Varios 
• Inclusión representantes estudiantiles curriculares en el comité de la semana universitaria 

 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 
 

1. Verificación de Quórum 
 

Una vez verificada la asistencia de los miembros del Consejo de Facultad, se establece que existe 
QUORUM decisorio y se da inicio a la sesión ordinaria número 22. 

 
2. Lectura y consideraciones al orden del día 

La representación estudiantil solicita incluir un punto de varios para abordar el tema de los representantes 
estudiantiles curriculares en el comité de la semana universitaria. Es aceptado por los consejeros la inclusión 
del punto. 

 

3. Aprobación actas 016,017 y 018 de 2023 

Teniendo en cuenta que ya pasó la fecha establecida por los consejeros para el envío de observaciones y 
comentarios a las actas en mención, al no haber comentarios adicionales quedan aprobadas y pasan a firma 
del señor Decano y la secretaria del Consejo de Facultad. 

 
4. Informe del señor Decano 

No se presenta informe; teniendo en cuenta que el señor Decano no puede estar presente en la sesión por 

estar con calamidad familiar; motivo por el cual se dejó delegado al profesor Abelardo Rodríguez Bolaños como 

el presidente AD-Hoc de esta sesión. 

 

5. Resultados Segunda convocatoria de Monitores 2023-3 
 

Una vez surtido el proceso de la segunda convocatoria para la selección y designación de asistentes 
académicos e Investigativos (monitores administrativos y monitores académicos) 2023-3 en conjunto con los 
programas académicos, unidades académicas y la secretaría académica de la Facultad de Ciencias 
Matemáticas y Naturales, para el tercer período académico del año en curso y teniendo en cuenta lo 
establecido por el Consejo Académico en el Acuerdo 042 de 2016, el Consejo de la Facultad de Ciencias 
Matemáticas y Naturales AVALA la selección de los estudiantes relacionados a continuación como monitores 
administrativos y académicos: 

 
 

PROGRAMA ACADÉMICO 

 
 

Biología 

Parra Mendoza Yeimi Natalia Museo de Historia Natural 

Londoño Villamizar Nicoll Valentina Monitor Administrativo 

Peñata Cubides Naiver Steven 
Monitoria de Microbiología, 

Genética y Biología Molecular 

Física 
Parada Ospina Manuel Adriano Monitor administrativo 

Acosta Vega Diego Alejandro Monitor Académico 
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Química 

 
Morales Arenas Julián David 

Espacios Académicos Teórico 

Prácticos (asignación a convenir 

con el estudiante) 

 
Albornoz William Eduardo 

Espacios Académicos Teórico 

Prácticos (asignación a convenir 

con el estudiante) 

 
Pérez Gámez Lady Johana 

Espacios Académicos Teórico 

Prácticos (asignación a convenir 

con el estudiante) 

 
Gil Giraldo Lesly Julieth 

Espacios Académicos Teórico 

Prácticos (asignación a convenir 

con el estudiante) 

 
Flórez Mogollón David Camilo 

Espacios Académicos Teórico 

Prácticos (asignación a convenir 

con el estudiante) 

 
Arévalo Bello Solange Alexandra 

Espacios Académicos Teórico 

Prácticos (asignación a convenir 

con el estudiante) 

 
Liberato Castro Harrison Steve 

Espacios Académicos Teórico 

Prácticos (asignación a convenir 

con el estudiante) 

 
Torres Rivera Nicolas 

Espacios Académicos Teórico 

Prácticos (asignación a convenir 

con el estudiante 

CÁTEDRAS INSTITUCIONALES 

Cátedra Francisco José de 

Caldas 

 

Bajonero Ariza Natalia Andrea 

Cátedra Democracia y 

Ciudadanía 
Peña Contreras Julián Eduardo 

Cátedra de Contexto Cruz Ruíz Jennifer Yanilud 

UNIDADES ACADÉMICAS 

Ciencias Básicas 

(Decanatura-Yolima 

Álvarez) 

Huertas Archila Camilo Andrés FISICA 

Parra Capera Santiago 
QUÍMICA 

Barbosa Venegas Leonardo 
 

El profesor Henry Ortiz, representante de los docentes considera necesario dejar claras y explicitas las 
actividades de los monitores en el plan de trabajo; a lo cual el representante de estudiantes recuerda que en 
sesión anterior se había acordado que este se debe concertar entre el estudiante y el profesor y presentar en 
la primera semana de la monitoria, también recuerda que la representación estudiantil propuso un formato de 
plan de trabajo para ser incorporado en el SIGUD, que es similar al que se compartió en el semestre 
inmediatamente anterior, pero en Word; con el fin de unificar criterios para cuando llegue la finalización de las 
monitorias, también dejan a consideración la propuesta de formato de asistencia. 
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La secretaria académica realizará la revisión de los formatos; ya que para ser implementados en el SIGUD 
deben pasar por un proceso y por temas de tiempo se compartirá como formato de uso interno, no 
institucionalizado, con relación al formato de asistencia indica que de este ya hay un formato en el sistema que 
será el que se les compartirá. 

 

6. Casos programas 
 

• Física 

− Retiro Voluntario Sanabria Cruz Brayan Alejandro, código 20222107002 

Una vez revisado y analizado el caso de estudiante se APROBÓ mediante oficio SECACMN-RD-201-2023 
el retiro voluntario por primera vez y de manera excepcional teniendo en cuenta que se encuentra en bajo 
rendimiento (prueba académica) y en este período académico tendría que haberlo superado. 

 
- Informe sobre renuncia Monitoria 2023-3 Yerli Zaudi Gómez 

Se informa al Consejo de Facultad la decisión de la estudiante en mención de no aceptar la monitoria teniendo 
en cuenta que fue seleccionada para una monitoria en CIDC. 

 

− Descarga cuatro (4) Horas Lectivas Profesor John Hernán Díaz 

 

El Consejo de Facultad, una vez revisada la solicitud del profesor John Díaz, AUTORIZÓ, según Resolución 
013 del 25 de agosto de 2023 la descarga de cuatro (4) horas lectivas, teniendo en cuenta las actividades que 
desarrolla como coordinar del programa académico de física correspondientes al periodo 2023-3, se informa 
esta decisión al docente con oficio SECACMN-RD-204-2023 y a la Vicerrectoría académica con oficio 
SECACMN-RD-205-2023. 

 

− Aval plan de trabajo año sabático docente Javier Olarte 

Se presenta la solicitud y los soportes del docente Javier Olarte para el disfrute del año sabático; se recalca 
de parte del representante profesoral que es necesario que desde la Decanatura se realice una revisión y 
puntualización sobre el entregable que el docente propone y dejar la aprobación para la siguiente sesión 
ordinaria del Consejo de Facultad. Manifiesta que desde el consejo curricular se le realizaron observaciones 
teniendo en cuenta el tiempo y tipo de entregable que el profesor refiere con el fin de que si se pueda ejecutar. 
La secretaría académica manifiesta que es necesario que el docente actualice los paz y salvos de las 
dependencias para que correspondan con esta Facultad; ya que los que adjunta son de Ciencias y Educación 
y tienen fecha del mes de mayo. Se remite a la Decanatura oficio SECACMN-RD-202-2023 para que se realice 

la revisión previa del alcance del entregable propuesto por el docente en términos de la publicación. 

• Química 

Retiros Voluntarios Ian Santiago Susa Rodríguez, código 20212108014 y Valentina Leiva Algarra, código 
20211108006. 
El Consejo de Facultad una vez revisado y analizados cada uno de los casos de los estudiantes APROBÓ los 
retiros voluntarios. Mediante oficio SECACMN-RD-200-2023. 

 

7. Varios 
 

• Inclusión representantes estudiantiles curriculares en el comité de la semana universitaria 

 
La representación estudiantil solicita que en el comité de organización de la semana de la ciencia se amplié la 
participación de representantes estudiantiles de los consejos curriculares con el fin de equilibrar la participación 
con la de los docentes. 
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Presidente Ad-Hoc Secretaría Técnica 

 
 

El profesor Abelardo Rodríguez da el informe sobre la organización de dicho evento y teniendo en cuenta que 

está muy cerca la semana universitaria, se considera dejar el evento para noviembre. Pide la palabra el 
profesor Henry Ortiz y hace un llamado a que se ajuste la fecha del evento y se incorpore en la semana 
Universitaria con el fin de garantizar la participación de la comunidad universitaria ya que ese fue el acuerdo 
inicial; también recuerda que la organización no solo debe ser académica si no que permita la inclusión de 
actividades de bienestar y culturales. 

 
El profesor Abelardo Rodríguez se compromete a llevar las inquietudes con respecto a la fecha y las 
actividades al comité organizador del evento para que sean tenidas en cuenta. 

 
Retomando el tema de la inclusión de más estudiantes en el comité, organizador del evento, el consejo de 
Facultad decide que además del representante José Daniel Arismendy del programa académico de 
matemáticas se permita la participación de otro estudiante que se designe de parte de ellos. Informándole a la 
Decanatura con oficio SECACMN-RD-203-2023. 

 

Finalmente, la representación estudiantil pregunta ¿cuándo se llevarán a cabo las sesiones extraordinarias 
que quedaron pendientes de la sesión 021 de este consejo?, el profesor Favio López responde que las 
sesiones extraordinarias solo las puede convocar el Decano y hasta el momento no se ha citado a la siguiente. 

 

La secretaría académica recuerda que las sesiones ordinarias del consejo de facultad se llevarán a cabo de 
manera intercalada en la sede administrativa y la sede 30 aniversario a partir de la siguiente (7 de septiembre). 
También solicita se recuerde a los programas académicos la entrega del informe sobre las escuelas porque 
son un insumo para las sesiones extraordinarias que convoque el señor Decano. 

 

 
Finaliza la sesión siendo las 10:05 AM 

 
 

La presente acta es Aprobada en la Sesión No. 23 del 07 de septiembre de 2023 
 
 
 
 

 

ABELARDO RODRÍGUEZ BOLAÑOS MARIA CONSTANZA JIMENEZ VARGAS 
 


